
校務支援のメッセージ、掲示板で知った 

どなたかからの声かけ 

札幌市学校保健会の関係者 

満足 

やや満足 

やや不満 

不満 

〇多くの参加者に満足していただけた研究大会と

なった。 

R5年度 札幌市学校保健会 研究大会アンケートまとめ 

☆本日の研究大会はいかがでしたか？（14件の回答） 

 

☆今回の研究大会をどのように知りましたか？（14件の回答） 

 

 

☆今関心のある健康課題があれば教えてください。（6件の回答） 

・心の健康（2件） 

・学校保健委員会 

・姿勢 

・ネット依存症 

・お口ポカン 

〇保健会関係者の皆様にはたくさんご参加いただき、あ

りがとうございました。引き続きご協力をお願いいたしま

す。 

△一般参加者は例年よりも少ない人数となった。より広

く研究大会実施について啓発する、案内文にどのような

発表がされるのかをより具体的に示す等、より多くの方

に興味関心を持っていただけるよう工夫していきたい。 

〇今後の研究や研修会等の参考とさせていただきます。 



☆参加者からいただいた感想 

・４つの研究部会の発表が、学校での取組の参考になり、とてもよかったです。ありがとうございま

した。 

・４つの部会の取り組みが素晴らしく、また庄井先生のお話が大変勉強になりました。ありがとうご

ざいました。 

・具体的な実践があるとやはり興味深いです。様々な職種の方が発表されたのも大きな深化であ

ると思います。指定都市の大会の発表に向けて、全部会の合体のような内容になればいいなと思

いました。 

・各部会のテーマは素晴らしいので 成果を期待します。 

・well-being のお話を聞き、改めて人と人の関わりを大切にしながら教育に関わっていきたいと

思いました。 

・今日は、ありがとうございました。 少し遅れての参加で失礼しました。 どの部会の発表も、勉強

になるものばかりでした！庄井先生のお話は、子どもたちを包み込む温かいお言葉ばかりで、私も

娘や関わる子どもたちに、そうありたいと思いました。この育休中で知り合う方…助産師さん、言

語聴覚士さん、歯科医師など… みなさん赤ちゃんからの関わりが大事と話しています。小学校よ

りもう少し下の年齢の、幼稚園の取り組みや気になっていることが知りたいです。 事務局の皆さ

ん、準備運営お疲れ様でした。 また参加します。 

・各部会の発表は素晴らしいと思いました。ただ庄井先生のお話をもう少し詳しくお聞きしたかっ

たです。 

・たくさんの刺激をいただき、勉強させていただきました。私の部会の発表に際して、御理解と御協

力を賜り、心より感謝申し上げます。発表を終え、安堵の気持ちでいっぱいです。事務局の皆様、

企画、計画、準備、運営と大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

・毎回、庄井先生の講演を拝聴するたびに心暖かい気持ちになります。今日も子供たちに寄り添

いながらお仕事したいと思います。 

・初めて参加させていただきましたが、面白い実践がたくさんあり、勉強になりました。ありがとう

ございました。 

・各校の実践を具体的に知ることができ参考になりました。ありがとうございました。庄井先生の

お話が聞ける時間がもう少しあると良かったです。 

〇実践的な発表かつ所属する皆様の様々な職種の専門性を生かした発表となり、学びにつながっ

たとのお声を多くいただいた。次年度以降も、所属する皆様それぞれの立場から課題を捉え、子ども

たちのためにできることのアイデアを持ち帰ることができるような実践発表になるよう努めていきた

い。 

〇庄井先生のご講演が大変好評であった。 

△庄井先生の講演時間を十分に確保する。 


